

Brigachtal

Mit 17 zur Feuerwehr

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 21.10.2011 um 22:00

Brigachtal (kal). Nachdem bereits der Gesamtausschuss der Feuerwehr den vom Land beschlossenen umfangreichen Änderungen des Feuerwehrgesetzes zustimmte, war es für den Gemeinderat mehr eine Formalie, die Neufassung ebenfalls zu beschließen.

Die wesentlichen Änderungen beziehen sich darauf, dass die Aufnahme in die Feuerwehr nun bereits ab dem vollendeten 17. Lebensjahr und zunächst auf zwölf Monate zur Probe erfolgen kann.

Die Teilnahme an Einsätzen ist aber erst mit dem Erreichen der Volljährigkeit möglich. Der Übertritt in die Altersmannschaft ist nicht mehr wie bisher ab dem 50. Lebensjahr möglich. Das Eintrittsalter wurde auf 55 Jahre hochgesetzt.

Bei schuldhafter Verletzung der Dienstpflicht kann eine Geldbuße bis zu 1000 Euro verhängt werden. Bisher waren es lediglich 50 Euro.

Nach der neuen Satzung kann der Feuerwehrkommandant mehrere Stellvertreter haben. Um die Anzahl der Gesamtausschussmitglieder überschaubar zu halten wurde deren Personenanzahl von 16 auf 13 reduziert. Wahlen müssen nach dem neuen Gesetzestext grundsätzlich geheim und mit Stimmzettel durchgeführt werden.